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La Consellera de Agricultura, convencida de que habrá
acuerdo con los regantes para el agua del trasvase
Mollà: “La sobreexplotación de los acuíferos es un hecho objetivo y hacía tiempo ya que se
tenía que tomar esta decisión”

Carlos Prats    06/10/2020  0  91  1 minuto de lectura

Aprovechando una visita a Villena de la Consellera de Agricultura y Transición
Ecológica, Mireia Mollà, le hemos preguntado por el anunciado cierre de los acuíferos del
Vinalopó y la negativa de los regantes a aceptar el precio del agua del trasvase Júcar-Vinalopó
fijado por la Confederación Hidrográfica del Júcar.

Al igual que el ayuntamiento de Villena, la Consellera se mostraba convencida de que
finalmente se “alcanzará un acuerdo”, subrayando que “la fecha de un año que nos hemos dado
puede dar un poco de vértigo, pero ello no implica necesariamente un cierre de pozos, sino que
es el plazo que nos hemos fijado la CHJ, la Generalitat, los regantes y los ayuntamientos
implicados para llegar a un consenso”.

 Mollà, en el centro, durante su visita a la EDAR de Villena
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Además, Mollà recordaba que la sobreexplotación de los acuíferos es un hecho objetivo “y
hacía tiempo ya que se tenía que tomar esta decisión, y para ello lo mejor es calendarizar los
plazos, encontrando siempre las vías alternativas para facilitar a los regantes y los
ayuntamientos los caudales necesarios para cubrir sus necesidades”.

Alrededor de ese problema, añadía, “hay muchas políticas posibles, como la reutilización, que
será un elemento importante, pero lógicamente tenemos un trasvase que se tiene que poner en
valor, y para ello los regantes tienen que poder pagar el agua del trasvase”.

Por ello, concluía, “estoy convencida de que en el plazo de un año vamos a tener un acuerdo
que va a satisfacer a todas las partes, que permitirá dejar de sobreexplotar los pozos y dará a
los regantes agua de calidad y a un precio asumible para sus cultivos”.


